

Editorial

Luca Santilli^a & Miguel Crespo^b



^a Departamento de Integridad y Desarrollo, Federación Internacional de Tenis, Londres, Reino Unido. ^b Departamento de Integridad y Desarrollo, Federación Internacional de Tenis, Londres, Reino Unido.

Bienvenidos a la edición 81 de la ITF Coaching and Sport Science Review. Durante estos tiempos difíciles, nuestros principales pensamientos están con todos los que se han visto afectados directamente por la pandemia de COVID-19, y enviamos nuestras condolencias a aquellos que han perdido a sus seres queridos y a los que están sufriendo actualmente. Este número está dedicado íntegramente a compartir conocimientos, ideas y buenas prácticas relacionadas con la situación generada por la pandemia. Se han recibido contribuciones de todo el mundo, cubriendo una amplia gama de temas como educación, promoción, marketing, aspectos legales, metodología, etc.

Desde marzo, todos hemos estado viviendo en tiempos inciertos y sin precedentes. Esto ha tenido un impacto en el ecosistema general del tenis. Durante este período, la ITF, Tours y Grand Slams han dado asistencia económica y material a jugadores, países miembros, funcionarios y entrenadores, lo cual ha sido muy bien recibido. Durante este tiempo que no hemos podido jugar al tenis, la ITF ha estado en contacto con nuestros Miembros, las Federaciones Nacionales de Tenis, manteniéndolos actualizados sobre los problemas y desafíos que a los que todos nos enfrentamos. Consultar y escuchar a todos nuestros grupos de interés ha sido uno de nuestros principales enfoques en los últimos dos meses para que podamos comprender completamente los desafíos de salud y seguridad a los que nos enfrentamos como deporte.

El regreso al tenis es una situación muy compleja debido a las diversas etapas del Covid-19 en todo el mundo. Todos nos enfrentamos a un desafío desde el momento que hemos comenzado a prepararnos para la vuelta a los eventos internacionales en agosto. La salud y la seguridad de todos los involucrados es nuestra prioridad número uno. Es fundamental para el deporte del tenis que regresemos a la pista, pero solo si es seguro hacerlo. La ITF quiere agradecer una vez más a los Estados Miembros por sus continuos comentarios directos, lo que nos ha permitido seguir trabajando para reiniciar el tenis a nivel nacional, regional y, en última instancia, internacional, de una manera segura y atenta y dar oportunidades para que los jugadores sigan adelante. La ITF producirá la Guía y protocolos de la vuelta al tenis, que le proporcionarán un marco para avanzar con los torneos.

La Academia ITF, la plataforma educativa de la ITF, continúa ofreciéndose gratuitamente a todos los interesados.

Recientemente se han agregado nuevos cursos interactivos en línea con 63 cursos gratuitos actualmente disponibles en inglés y otros 58 en español y 58 en francés. La sección portuguesa también se lanzó ofreciendo 29 cursos gratuitos. Los cursos cubren una gran variedad de temas y están dirigidos no solo a entrenadores de tenis sino también a padres, jugadores, entrenadores, psicólogos y aficionados. Con más de 85,000 usuarios y más de 25,000 usuarios registrados, los principales países en cuanto usuarios registrados son India, Colombia, Argentina, Brasil y Gran Bretaña.

La biblioteca de videos y artículos de la Academia ITF contiene más de 340 páginas de contenido, incluidos videos, artículos y trabajos de investigación científica, que ahora también se han puesto a disposición de forma gratuita en la Academia ITF.

La Academia ITF es un elemento integral de la metodología de "aprendizaie combinado" que se implementará en todos los cursos de certificación de la ITF. Todos aquellos que participen en cualquier actividad de formación o educación de la ITF deberán estar registrados en la Academia de la ITF. Además, la Academia ITF es una herramienta esencial para el desarrollo profesional continuo. Haga clic aquí para registrarse de forma gratuita ahora.

Además de los cursos y recursos disponibles en la Academia ITF, la aplicación de libros electrónicos ITF ofrece más de 150 publicaciones en 13 idiomas. Muchas de estas publicaciones, como el Manual de Entrenadores Avanzados de la ITF, son gratuitas.

Estamos viviendo en tiempos sin precedentes. La incertidumbre global creada por el COVID-19 continuará creando un entorno inteligible y con rápidos cambios que impactará en múltiples áreas. Por lo tanto, todos debemos entender la prioridad principal, que es crear un entorno seguro y apropiado para todos los jugadores. También es la razón por la que debemos ser flexibles y adaptables, aprender de nuestro enfoque y escuchar los comentarios de todas las partes interesadas para que cuando sea necesario realizar modificaciones, podamos actuar.

Este número de ITF CSSR desea mantener a todos actualizados sobre los problemas y desafíos durante estos tiempos y las formas en las que estamos trabajando para aliviar sus preocupaciones sobre el regreso al tenis y las oportunidades de juego. También nos gustaría animar a que presenten sus artículos a la ITF CSSR, las pautas completas

para la aceptación y publicación de los artículos se pueden encontrar en la página del último número de la revista en la Academia ITF. Finalmente, queremos agradecer a todos los autores por sus contribuciones, así como a todos los que enviaron propuestas. Esperamos que disfrute leyendo la 81ª edición de la ITF Coaching and Sport Science Review.

CONTENIDO ITF ACADEMY RECOMENDADO (HAZ CLICK ABAJO)



Derechos de Autor (c) 2020 Luca Santilli & Miguel Crespo



Este texto está protegido por una licencia <u>Creative Commons 4.0.</u>

Usted es libre para Compartir —copiar y redistribuir el material en cualquier medio o formato — y Adaptar el documento —remezclar, transformar y crear a partir del material— para cualquier propósito, , incluso para fines comerciales, siempre que cumpla la condición de:

Atribución: Usted debe dar crédito a la obra original de manera adecuada, proporcionar un enlace a la licencia, e indicar si se han realizado cambios. Puede hacerlo en cualquier forma razonable, pero no de forma tal que sugiera que tiene el apoyo del licenciante o lo recibe por el uso que hace de la obra.

Resumen de licencia - Texto completo de la licencia